

DOMINGO 30 DE JUNIO DE 2019

PARTIDOS POLÍTICOS

PRI

PRI ABRE SUS PUERTAS A TODOS LOS CANDIDATOS

Por Alejandro Payán

El Comité Directivo Estatal del PRI en Querétaro abrirá las instalaciones a cualquiera de los dos aspirantes a la dirigencia nacional que quiera realizar aquí sus eventos de campaña, aunque ya inició Alejandro Moreno, también Ivonne Ortega podría usar la sede estatal si su equipo de campaña lo solicita. (DQ)

PRIISMO QUERETANO DA ÚLTIMO ADIÓS A ANTONIO CALZADA URQUIZA

Tras el lamentable deceso de Antonio Calzada Urquiza, quien fuera gobernador de Querétaro entre 1973 y 1979, amigos, familiares y algunos políticos se dieron cita para despedir a uno de los priístas más reconocidos en la entidad. Una gran cantidad de flores blancas decoraban la entrada de Funerales Modernos, donde personajes cercanos al político se reunieron la noche de este sábado en señal de respeto y en acompañamiento de los familiares del fallecido. (ADN)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: MUERE ANTONIO CALZADA URQUIZA

Dejó de existir Antonio Calzada Urquiza a la edad de 88 años, después de varios días internado en el Hospital San Francisco de la colonia Calesa; arquitecto de profesión, exgobernador de Querétaro de 1973 a 1979 y padre de José Eduardo Calzada Roviroso, quien también fue gobernador para el sexenio 2009-2015, así como ex secretario de Agricultura y Ganadería con Peña Nieto. (DQ, principal)

N: LUTO QUERÉTARO

El ex gobernador Antonio Calzada Urquiza falleció ayer en esta ciudad a los 88 años de edad, durante su mandato la inversión privada creció ocho veces, el número de empleos se cuatriplicó, la producción lechera alcanzó niveles récord y el subsidio de la UAQ creció cinco veces, se remozó el Teatro de la República y se creó el Salón de los Gobernadores. (N, principal)

EUQ: QUERÉTARO, LUGAR 2 CON MENOS TASA DE FEMINICIDIOS

Querétaro ocupa el segundo lugar con la menor tasa de feminicidios por cada 100 mil mujeres que habitan en el estado, con 0.09 casos, sólo después de Baja California. De acuerdo al reportaje del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, únicamente se han reportado tres feminicidios en lo que va del año. (EUQ, principal)

AM: QUERÉTARO, DESTINO SEGURO PARA INVERTIR

Tras la gira del gobernador Francisco Domínguez Servién se confirmó el mensaje de confianza que Querétaro promovió como un destino seguro para la inversión, aseguró Marco Antonio del Prete Tercero, SEDESU. (AM, principal)

DOMINGO 30 DE JUNIO DE 2019

PODER EJECUTIVO

FORTALECEN ACTIVIDADES PARA CERTIFICAR COMO COMUNIDAD SALUDABLE A CERRO PRIETO, EL MARQUÉS

La SESEQ, a través de la Jurisdicción Sanitaria número uno, en conjunto con el Sistema Municipal DIF El Marqués y el Comité Municipal de Salud, organizaron la Jornada de Salud, con el objetivo de fortalecer las actividades para la certificación de la localidad Cerro Prieto, como Comunidad Saludable. (AM, EUQ)

FALLECE EL EX GOBERNADOR ANTONIO CALZADA

Ayer el al mediodía, murió el ex gobernador de Querétaro, Antonio Calzada Urquiza, padre del exmandatario de esta entidad y extitular de la Sagarpa, José Calzada Roviroso. El gobernador Francisco Domínguez, a través de redes sociales, expresó sus condolencias a la familia, así como el senador Mauricio Kuri. (EUQ)

ESQUELA

El gobernador Francisco Domínguez y su esposa Karina Castro, Presidenta del SEDIF, se une a la pena que embarga a la familia Calzada Roviroso por el sensible fallecimiento del Arq. Antonio Calzada Urquiza, ex gobernador de Estado de Querétaro. Descanse en paz. (AM, N, DQ)

PODER LEGISLATIVO

BEATRIZ MARMOLEJO ROJAS PRESENTÓ UNA INICIATIVA DE LEY, PARA RESPALDAR A LOS TELEBACHILLERATOS

Con el objetivo de fortalecer a la educación en el estado, la Diputada Local, Beatriz Marmolejo Rojas presentó la iniciativa de ley que respalda la labor de los Telebachilleratos Comunitarios. Recordó que, en seguimiento a su promesa de campaña, esta propuesta tiene como finalidad crear bachilleratos y universidades comunitarias, así como la normatividad necesaria para establecer como modelo la educación a distancia. (EUQ)

MUNICIPIOS

ARRANCA NAVA JORNADA DE RECOLECCIÓN DE TILICHES

El municipio de Querétaro llevó a cabo la jornada de recolección de tiliches en la colonia Hacienda Santa Rosa de la delegación Santa Rosa Jáuregui con la que se pretende realizar una limpieza profunda de esta zona habitacional. En compañía de su esposa Arahí Domínguez e integrantes de su gabinete, el edil Luis Bernardo Nava se expresó que uno de los principales objetivos de esta campaña de limpieza es la de mejorar la calidad de vida de los habitantes de Hacienda Santa Rosa y se comprometió a realizar la instalación de servicios públicos tales como luminarias. (AM, ADN, EUQ, N)

ANUNCIA NAVA CENTRO DE DESARROLLO COMUNITARIO

Hacienda Santa Rosa tendrá un Centro de Desarrollo Comunitario, anunció el Presidente Municipal de Querétaro, Luis Nava, durante la jornada de recolección de tiliches de Alcalde en tu Calle, y donde se registró avance de las mejoras que realizará para esta colonia. (DQ)

DOMINGO 30 DE JUNIO DE 2019

PREVÉN DOS NUEVAS TIENDAS

Por Gonzalo Flores

Entre 250 y 300 mdp es el monto de inversión con el que el Municipio de Corregidora prevé cerrar el año, con la llegada de dos nuevas tiendas departamentales que significarán alrededor de 300 empleos directos, indicó el titular de la Secretaría de Desarrollo Sustentable, Ricardo Alegre Bojórquez. (AM)

INFORMACIÓN GENERAL

SE PRESENTA LA ASOCIACIÓN QUERETANA DE HOTELEROS EN MÉXICO

Miembros de la Asociación Queretana de Hoteleros A.C. se reunieron con representantes de diversas agencias de viajes y meeting planners con el objetivo de dar a conocer la amplia oferta hotelera que existe en el estado, así como las diversas actividades turísticas que habrán de llevarse a cabo durante este verano. Durante la presentación, encabezada por Hugo Burgos García, titular de la SECTUR, se dieron a conocer las bellezas naturales, la amplia diversidad de atractivos turísticos y la magnífica conectividad con la que cuenta el estado, lo cual le ha permitido consolidarse como uno de los principales destinos de negocios en el país. (AM)

ALERTAN SOBRE LOS RECORTES FEDERALES

Por Mercedes Rosales

Ante la nueva política de la administración federal de recortar presupuestos a las dependencias dedicadas a la protección del medio ambiente, el grupo ecológico de la Sierra Gorda IAP busca sostener un encuentro con el titular de SEMARNAT, Víctor Manuel Toledo. (DQ)

FISCALÍA DETIENE A 139 PERSONAS POR DENUNCIAS

La FGE dio a conocer que fueron retiradas 900 dosis de droga, cuatro armas de fuego y fueron detenidas 139 personas derivado de varias denuncias, ciudadanas, lo que permitió el actuar de las diferentes corporaciones policíacas. Ante los reportes recibidos por las policías estatal, de Querétaro, SJR, Corregidora, Pedro Escobedo, El Marqués, Huimilpan y de PID, se logró obtener información con la que, posteriormente fiscales especializados solicitaron órdenes de cateo ante el juez de Control, las cuales fueron otorgadas y ejecutadas de manera inmediata. (EUQ, N)

FALLECE EL EX GOBERNADOR DE QUERÉTARO ANTONIO CALZADA URQUIZA

Esta mañana se dio a conocer el fallecimiento del Arquitecto Antonio Calzada Urquiza, quien gobernó Querétaro entre 1973 y 1979, además de fue padre del también ex Gobernador del estado, José Calzada Roviroza. (CI, AM, ADN, ESSJR)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Faustino le dará el adiós a Calzada. Nos comentan que hoy se le ofrecerá una misa de cuerpo presente al ex gobernador Antonio Calzada Urquiza, quien ayer al mediodía falleció. Será en el Seminario Menor de Hércules, donde el obispo de Querétaro, Faustino Armendáriz Jiménez, estará a cargo de la ceremonia religiosa, a la cual nos dicen, se espera que asistan empresarios y políticos de todos los colores, principalmente quienes coincidieron con don Antonio en el servicio público y en el PRI, pero también de aquellos que mantienen una cercanía con José, su hijo, que dejó la gubernatura en 2015. Desactivan alerta. Nos comentan que ayer en la noche se desactivó la alerta



Síntesis de información local

DOMINGO 30 DE JUNIO DE 2019

que había emitido la Coordinación General de Protección Civil para los estados del centro del país, por el robo de un cilindro de gas cloro, en el municipio de Colón. La CEA, que preside Enrique Abedrop, explicó que este producto químico es utilizado para el proceso de potabilización del agua, motivo por el que se requiere un manejo especial, debido a que tiene efectos nocivos para los dientes y pulmones, además de que ocasiona posible bronquitis crónica. (EUQ 2)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL